











陸軍大將  
杉山元

少しく部内の状勢を知りてゐる。之のあら、教育統監の杉山大將があつて決まりであるぢやないか」と答へるに次第であった。

そのが宇垣大將は大命が降下してはカリヤ。陸軍の舞台の廻り方に一寸手違いを生じた。杉山大將はその昔、宇垣陸軍大臣の下で、軍事課長、軍務局長、次官をつとめた思慮互持の間柄である。その様山大將が陸軍の終意をうだらして、祖閣本部に昔の上官宇垣大將を訪問して、大命辞の勅告を取へてしたのだ。陸軍内部状勢が杉山大將をしてこの態度に出でしめ立つことは明ひであります。が、杉山大將としては一切の私情を捨て、公人宇垣大將の將秉をと顧慮しての事だつたに違ひあり、

こんなゆげだから陸軍三長官会議で林内閣の陸軍大臣に推され

林大將から云はすれば杉山大將の陸軍大臣には少しも不服はありませんに決まつてゐるぢやないか」と、出来れば板垣中將位の若さの陸相が欲しかったのだ。しがここでの考へ方をするのは陸軍部内に相当多かつた。そこで中村中將は少しまづくかりだが、奇蹟的に中村中將の病氣がこうしたこんながらのりた革體を解消してしまつた。二月九日の午後、中村中將の病氣が陽子ブスと確定すると同時に、陸相は梅津次官と相談して、電光石火的に陸軍大臣、教育統監の更迭を行つた。杉山陸軍大臣に、陸相は梅津次官と相談して、百八十度の轉換をしたわけだ。

寺内前陸相の諭軍人事の徹底も加勢して、杉山大將は令や全陸軍

落つくべき處に落つた、杉山大將の辭退によりて  
ついたと云ふのは、お鉢は部下の教育統監部本部長中  
杉山大將が陸軍大  
臣の椅子へ就いた  
今度の様な場合を  
云ふのをらう、理 枝垣征四郎 中將互希望し  
由のよく分らぬ今 本部と陸軍の間に相当の折衝はある  
度の政変で、林内 つたが、寺内前陸相は押しの一手  
閣の陸軍大臣には で、三長官会議で決定した中村中

**板垣征四郎**

林大將の粗闊

陸軍省 参謀本部 教育監督部  
要職を渉りふく勤め上げてゐる、  
殊に最近整備充実の重負とあり

あらざるはふく、今又本末の得意とする軍政烟に長官として帰り咲いた桜山大將である。軍令・教育方面の要求を知り抜けてゐるだけ

飛行隊隊長、軍事課長、航空本部  
長、佛國駐在武官、荷府國際聯盟  
陸軍代表、軍務局長、陸軍次官、  
第十二師團長、航空本部長、參謀

親しまれ、陸軍大臣に榮轉するが、  
山大將を離して大いと頑ばる部  
下と多かりた様だ。

金壹百ヶ世  
金立ベソ也  
金貳拾ペソ也  
金參拾ペソ也  
銅木贋一部  
有水贋太郎

林内閣を僚の横顔(六)

( )  
白川山の内はホツヒ一室堵して形である、  
その上部には、核山大將程底室部内の要職を廻  
は出でつかず、其の外側には、成吉思汗、

有耶御用に直々牛馬に請  
たぬが、部内では弊益閣下と云ふ  
敬稱より之

コスキン療養所  
（申込受付課・略取扱）



六ヶ年計画

參謀次長時代は部下の青壯年將校の意見をよく聞いて今日の国防充備

家庭的には子供に喜ばれてゐる  
い淋し味はあるが、けり子夫人と  
の間は差しがかりの程で、訪問す  
る青年将校互相手に、若りときは  
相当豪爽の片鱗を見せてゐる。

安心して陸軍の全要事をかつて  
傳る第一人者なり。性質豪放、透徹  
せる讀見、親しみある人情、これ  
正しく非常時の陸軍の鎮めとして  
誰もと比肩し得ぬ独歩の地歴にあ

比嘉眞田比  
柴田ハ重藤  
田三  
せ  
在  
加  
東京

軍政、軍令、教育行くとして可  
あらざるはあく、今え本末の得意  
とする軍政畠に長官として帰り咲  
いた桜山大將である。軍令、教育  
方面の要求互和り抜けてゐるだけ

金剛十八ヶ寺  
全  
金剛力士也  
全  
高市  
壇沢  
長助  
及川普吉  
崎間麗雲  
加藤弘少郎

敬稱より云  
「うちの親父」と云ふ言葉

入寄附者芳名  
(申込費内順・略記欄)

コスキン療養所  
地圖

人口の都市集中は近代文明の生  
んだ弊害の最たるものであり、  
凡そ世界各國の為政者達の頭痛  
の種等あつてゐるが、これは独り  
旧大陸に於ける現象ではあく漸く  
植民地時代の歎を脱いだばかりの  
新興国アルゼンチンに於ても同様  
である。即ち玄漢たる未開の沃野  
を撇しあがらこの國の總人には  
未だ一千二百余万人に過ぎない  
が首都ブエノスアイレスの如きは人  
口既に二百二十余万を算し全国  
集振りである。これが爲め近來当  
國の為政者は勢ひ国内人口分散策  
について専心し、現にカルカノ農業  
の如きは常に「地方開發」を叫ん

で人口の都市集中の回避策として、居り、政府のこの方針を体した移民局は最近益々外國移民の人國取締を縮め、嚴重にし殊に都市在住一般外国人よりの故國へ近親者呼寄に対するは今後容易に許可を与へ古い方針である。

右は勿論在日同胞の近親呼寄は大打撃を与へるものであるが、都市外に於ける農業者はどつては從来通りで何等障害難はない、我が領事館に通じた移民局の入國取締方針は大体を通りである。

既報一曰会婦人部主催の親睦と会  
館増築落成祝賀会の實行をかね  
た茶話会は、去る十一日午後四時か  
ら西会館に於て催された。三時  
過ぎからホツくと集り始めた來  
会者は子供らも交り定刻には五  
十余名の多さに達した。先づ宮田  
夫人椅子に迎へられて一言開会の  
辞述べ、次いで出席会員の自己  
紹介がありそれエリ説笑裡に出す  
し、葉子やサンドウの山田次が  
ら次へと平らげ、引続き福井や安  
永桂一氏貸与の十六ミリ子供向映  
画の映写ふどあつて其を添へ、この  
種の婦人達の会合としては近来

場へ手定で、即対抗、其他飛入等  
々行はれる筈。

我外務省に人物缺乏遂に駐亞公使詮衡難に逢着  
山崎前公使帰朝以来既に一年四ヶ月を経たがその間幾度か駐  
公使の後任は内定したもの、今日近末だ佐命決定を見あら  
は一体どうした事か、本社が最  
近入手せる東京エリの情報によ  
れば、過般一度内定を伝へられ  
た前シドニー總領事村井金松氏、  
都市在住外國人エリの近親呼寄  
殊に手續困難となる。

(二) 現に武市々内及び大都市在住  
者エリウ時寄(旅民局)が選定する  
因縁者間)は時寄者の奥元、生計  
状態の確定堅固あるを要し、時  
寄由請に際しては原則として在日  
本亞国領事の認証せる内書類本  
(本紙既報、難訳料とも弁済六十  
五円を要す)の提出を要す。但  
し親子夫婦等の一房時寄は移  
民局の裁量にエリ適宜之を省略  
する

日本絵画展覧会  
内にアマニテ街六二四東洋美術館  
六山中商店では来る十六日午後  
時エリフロリダ街九九ノルディ  
カ上のサンに於て第二回近代自  
絵画展覧会を開催すること、  
既に各方面に招待状を發し  
相撲大会  
沖縄海協文部り催  
報一沖縄海外協会並國文部主  
ケ第二回秋季相撲大会は来る十  
日(月)午後一時半より五時半迄の  
定で日会館前の日会運動場で開  
されるが、當日は同界人向の新

KEROFIX  
DEL SR. ALEMAN

恒雄氏は子で病氣療養中の父八日遅  
に死亡。

プランナヤ機力  
ルデーラ用のケ  
マドーレス・デ・グ  
セン製作販売

修繕取付交換安  
價引受け、  
日本人間に數々  
ク顧客至有仕事  
は人急迅速、電話  
にて街一報次々至  
意參上致します

PACHECO 3260 UT. 51-3252





